



Siapkan Program RTLH Lewat Dandes

BOLTIM—Pemerintah Kabupaten Boltim di Tahun 2020 membuat regulasi baru dengan menyiapkan program pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) lewat Dana Desa (Dandes).

Kepala Badan Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Boltim Uyun Pangalima SPD mengatakan, sebagaimana prioritas penggunaan Dandes Tahun 2020 yang diatur dalam Peraturan Kementrian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Permendesa PDTT) Nomor 11 Tahun 2019, maka Pemkab Boltim akan menyiapkan pembangunan RTLH untuk me-

nunjang kebutuhan masyarakat.

“Penggunaan Dandes diprioritaskan untuk membiayai pelaksanaan program dan kegiatan dibidang pembangunan desa dan pemberdayaan masyarakat desa. Sehingga Tahun 2020, kita siapkan program pembangunan RTLH untuk menunjang kebutuhan masyarakat,” ujar Uyun, kepada Manado Post, Minggu (2/2) kemarin.

Uyun menyebutkan, setiap desa nantinya akan membangun minimal 10 unit RTLH berdasarkan aspek kebutuhan atau permintaan masyarakat. Pemerintah Desa akan melakukan pendataan warga miskin untuk diusulkan sebagai penerima

bantuan RTLH Tahun 2020. “Memang penyediaan rumah tinggal bagi warga miskin sudah menjadi prioritas Pemkab Boltim. Tahun ini, untuk satu desa 10 RTLH melalui Dandes,” sebut Uyun.

Mantan Camat Modayagitu pun menjelaskan, penyediaan RTLH lewat Dandes nantinya tidak akan mengurangi jumlah usulan RTLH yang telah dianggarkan oleh Dinas Sosial. Lanjutnya, pada prinsipnya pembangunan RTLH di Dinas Sosial telah dianggarkan melalui Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD). Sedangkan Program RTLH Dandes dianggarkan melalui

Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN). “Yang pasti program RTLH Dinas Sosial akan tetap jalan bersamaan dengan RTLH yang diajukan lewat Dandes. Jadi penerima bantuan yang tidak terakomodir lewat Dinas Sosial nantinya akan diberikan lewat Dandes,” pungkasnya.

Diketahui, untuk target pembangunan RTLH Tahun 2020 diperkirakan mencapai 980 unit. Khusus Dinas Sosial telah disiapkan sebanyak 170 unit, sementara program RTLH Dandes akan disiapkan sebanyak 810 unit yang tersebar di 81 Desa se Kabupaten Boltim. (ctr-05/ite)